

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Media Kolase Bahan Bekas Terhadap Kemampuan Motorik Halus Anak Kelompok B TK Al khodijah Kedungsoko Tulungagung” yang ditulis oleh **Fitri Rahmawati, NIM. 17206163003**, pembimbing **Germino Wahyu Broto, M.Si. NIP. 19800301 201403 1 001**

**Kata kunci :** Media Kolase Bahan Bekas, Kemampuan Motorik Halus

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil pengamatan dan dokumentasi oleh peneliti bahwa dalam pembelajaran motorik halus anak di TK Al Khodijah Kedungsoko Tulungagung kurang maksimal. Hal ini terlihat dalam setiap pembelajaran anak dalam pengembangan motorik halusnya. Untuk meningkatkan kemampuan motorik halus guru harus kreatif dan inovatif, oleh karena itu peneliti mencoba memakai media dari bahan bekas yang diharapkan dengan penggunaan media tersebut dapat meningkatkan kemampuan motorik halus anak.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Adakah pengaruh media kolase bahan bekas terhadap kemampuan motorik halus anak kelompok B TK Al Khodijah Kedungsoko? (2) Seberapa besar pengaruh media kolase bahan bekas terhadap kemampuan motorik halus pada anak kelompok B3 dan B4 di TK Al Khodijah Kedungsoko?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh media kolase bahan bekas terhadap kemampuan motorik halus anak kelompok B TK Al Khodijah Kedungsoko Tulunggung dan seberapa besar keefektivitasan dalam penggunaan media kolase bahan bekas tersebut untuk mengukur kemampuan motorik halus anak.

Penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian eksperimen. Pengumpulan data diperoleh melalui observasi dan dokumentasi. Populasi dan sampel dalam penelitian adalah kelompok B di TK AL Khodijah Kedungsoko dengan jumlah 34 anak.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa adanya pengaruh yang positif dan signifikan dengan ditunjukkan dari hasil uji *independent t.test* yang diperoleh dari nilai *Sig. (2-tailed)* sebesar  $0,000 < 0,05$  maka dapat disimpulkan bahwa  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Untuk mengetahui besar pengaruh dari media kolase bahan bekas terhadap kemampuan motorik halus menggunakan rumus *effect size* dan diperoleh hasil sebesar 0,8 berdasarkan interpretasi pada tabel Cohen's menyatakan besarnya presentase tersebut yaitu 79% yang termasuk dalam kategori **large** (besar). Sedangkan dalam hitungan rata-rata N-Gain score untuk kelas eksperimen adalah 86,5211 atau 86,5% termasuk dalam kategori efektif.

## ABSTRACT

Thesis entitled "The Effect of Used Material Collage Media on the Fine Motor Capabilities of Group B Kindergarten Children Al khodijah Kedungsoko Tulungagung" Was written by **Fitri Rahmawati, NIM. 17206163003**, Department Childhood Education Programs, Faculty of Tarbiyah and Teachers Science, Tulungagung State Islamic Institute, Advisor by **Germino Wahyu Broto, M.Sc. NIP 19800301 201403 1 001.**

**Keywords:** Used Material Collage Media, Fine Motor Ability

This research is motivated by the results of observations and documentation by researchers that in the learning of fine motor children in kindergarten Al Khodijah Kedungsoko Tulungagung not optimal. This is seen in every child's learning in the development of fine motor skills. To improve fine motor skills teachers must be creative and innovative, therefore researchers try to use media from used materials that are expected to use these media can improve children's fine motor skills.

The formulation of the problem in this study are (1) Is there any influence of used material collage media on the fine motor skills of children in group B TK Al Khodijah Kedungsoko? (2) How big is the effect of used material collage media on fine motor skills in children of B3 and B4 groups in Al Khodijah Kedungsoko Kindergarten ?. The purpose of this study is to determine the effect of used material collage media on the fine motor abilities of children in group B TK Al Khodijah Kedungsoko Tulunggung and how much effectiveness in the use of used collage media for measuring the fine motor abilities of children.

The study used a quantitative approach with the type of experimental research. Data collection is obtained through observation and documentation. The population and sample in the study were group B in TK AL Khodijah Kedungsoko with a total of 34 children.

The results of the study show that : there is a positive and significant influence by showing the results of the independent t-test test obtained from the Sig. (2-tailed) of  $0,000 < 0,05$ , it can be concluded that  $H_a$  is accepted and  $H_0$  is rejected. To find out the influence of used material collage media on fine motor skills using the effect size formula and obtained a result of 0.8 based on the interpretation in Cohen's table states that the percentage is 79% which is included in the large category. While in the average count the N-Gain score for the experimental class was 86.5211 or 86.5% included in the effective category.

## ملخص

البحث العلمي بالموضوع "تأثير وسائل تجميع المواد المستعملة على القدرات الحركية الدقيقة للأطفال المجموعة ب في روضة الأطفال الخديجة كادونج سوكو تولونج اجونج" كتبتها فطري رحماوي، رقم دفتر القيد 17206163003، قسم التربية الطفولة، كلية التربية والعلوم التعليمية، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج، تحت إشراف غيرميتو وحيو بروطو، الماجستير. رقم التوظيف 19800301 201403 1001

الكلمات الأساسية: وسائل تجميع المواد المستعملة ، قدرة المحرك الدقيقة

أسباب يكون هذا البحث هو نتائج الملاحظة والتوثيق الباحثة أنه في تعلم الأطفال الحركية الدقيقة ليس الأمثل. ويتجلى ذلك في تعلم كل طفل في تنمية المهارات الحركية الدقيقة. لتحسين المهارات الحركية الدقيقة، يجب على المعلمين أن يكونوا مبدعين ومبتكرين، لذلك يحاول الباحثون استخدام الوسائل من المواد المستخدمة التي يتوقع أن تستخدم هذه الوسائل يمكن أن تحسن المهارات الحركية الدقيقة للأطفال.

مسائل هذا البحث هو (1) هل هناك تأثير لوسائل تجميع المواد المستخدمة على المهارات الحركية الدقيقة للأطفال المجموعة ب في روضة الأطفال الخديجة كادونج سوكو تولونج اجونج؟ (2) كيف تأثير وسائل ملصقات المواد المستخدمة على المهارات الحركية الدقيقة لدى الأطفال المجموعة ب 3 و ب في روضة الأطفال الخديجة كادونج سوكو تولونج اجونج؟ الغرض من هذا البحث هو تحديد تأثير وسائل المواد المجمعة المستخدمة على القدرات الحركية الدقيقة للأطفال في المجموعة في روضة الأطفال الخديجة كادونج سوكو تولونج اجونج ومدى فعالية استخدام الوسائل المجمعة المستخدمة في قياس القدرات الحركية الدقيقة للأطفال.

تستخدم الدراسة مقاربة كمية لنوع البحث التجريبي. يتم الحصول على جمع البيانات من خلال المراقبة والتوثيق. كان أفراد المجتمع وعينة الدراسة في المجموعة ب في روضة الأطفال الخديجة كادونج سوكو تولونج اجونج مع ما مجموعه 34 طفلا.

تشير نتائج الدراسة إلى وجود تأثير إيجابي وهام مع نتائج اختبارات اختبار تيست المستقلة التي تم الحصول عليها من سيع. (ثنائي الطرف) من  $0.05 < 0000$  ، يمكن استنتاج أن هـ أـ مقبول و هـ 0ـ مرفوض. لمعرفة تأثير وسائل ملصقات المواد المستخدمة على المهارات الحركية الدقيقة باستخدام صيغة حجم التأثير والحصول على نتيجة 0.8 بناءً على التفسير في جدول كوهين ، تشير النسبة إلى 79٪ والتي يتم تضمينها في الفئـة الكـبـيرـةـ. بينما في متوسط العـدـدـ كانـتـ نـتيـجةـ نــ غــاـيــنـ لـلـفـئـةـ التـجـرـيـيـةـ 86.5211 أو 86.5٪ مـدرـجـةـ فـيـ الفـئـةـ الفـعـالـةـ.